



Roque de los Muchachos

El mayor telescopio del mundo

Sus Majestades los Reyes inauguraron ayer en el observatorio del Roque de los Muchachos, en la isla de La Palma, el Gran Telescopio de Canarias, el mayor cazador de galaxias del mundo. Con unas dimensiones de 11,3 metros entre sus extremos, equivalentes a la superficie de un espejo circular de 10,4 metros de diámetro y 16,9 toneladas de peso, el telescopio pertenece a una nueva generación de instrumentos que emplean un espejo primario segmentado para superar la dificultad de construir, manipular y trasladar espejos monolíticos de más de ocho metros. Junto a estas líneas, Don Juan Carlos y Doña Sofía, con la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, el presidente del Gobierno de Canarias, Paulino Rivero, y otras autoridades, durante la inauguración del telescopio.



REUTERS